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В статье анализируются уровни и стадии предупреждения преступлений, обосновывается, что реализация целей уголовного наказания 
является сложным многоэтапным процессом правового воздействия на общественное и индивидуальное сознание. Данный процесс 
включает в себя стадию законотворческой деятельности, стадии применения уголовно-правовых норм и исполнения назначенных уголовных 
наказаний, а также постпенитенциарную стадию. Сделан вывод о том, что для эффективного предупреждения преступлений уголовная 
политика Российской Федерации должна включать в себя комплекс мер, связанных не только с совершенствованием правотворческой 
работы в уголовно-правовой сфере, но и с повышением качества правоприменительной деятельности по уголовным делам,
с совершенствованием деятельности учреждений и органов уголовно-исполнительной системы, с развитием правосознания населения и 
увеличением уровня правовой культуры всех субъектов права.
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The article deals with the levels and stages of crime prevention. The author substantiates that the implementation of the goals of criminal pu-
nishment is a complex multi-stage process of legal impact on the public and individual consciousness. This process includes the stage of legislative 
activity, the stages of applying criminal law norms and execution of criminal punishments and the post-penitentiary stage. The author concludes that 
the criminal policy of the Russian Federation should include a set of measures related not only to improving lawmaking in the criminal law sphere, 
but also to improving the quality law enforcement in criminal matters, with the improvement of the activities of institutions and bodies of the penal 
system, with the development of legal awareness of the population and the legal culture increase.
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